



► SHEINBAUM VE CON DESCONFIANZA ACCIÓN CONTRA BLANCO P. 7

Sheinbaum cuestiona investigación contra Blanco

ELIA CRUZ CALLEJA

nacion@contrarepublica.mx

“No encubriremos a nadie”, aseguró la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo sobre el caso en que se señala al exgobernador de Morelos, el ahora diputado federal por Morena, Cuauhtémoc Blanco Bravo, de violación, por lo que se pronunció que se haga la investigación, pero señaló que hay algo “raro” en el caso porque fue el recién destituido fiscal Uriel Carmona Gándara quien realizó la carpeta de investigación contra el exmandatario estatal.

Durante su conferencia de prensa de este lunes 10 de febrero, la Jefa del Ejecutivo federal comentó el tema sin que un reportero le preguntara por él, para señalar que le llama la atención que sea precisamente el exfiscal a solo cuatro días de que fuera desaforado, y que ya sabía, haya buscado imputar a Blanco Bravo con varias carpetas.

“Quiero comentar el caso, porque ha estado en los medios, del fiscal de Morelos, por el tema del exgobernador Cuauhtémoc Blanco. Nosotros no vamos a encubrir a nadie, que se hagan las investigaciones. En todos los casos ahí está la Fiscalía General de la República y las Fiscalías estatales, pero sí me llama la atención la defensa al fiscal de Morelos o me llama la atención que el Fiscal de Morelos, después de haber estado seis o siete años, los cuatro últimos días no sé cuántas carpetas de investigación contra el exgobernador, que se investigue”, subrayó.

Pese a que insistió en que no “encubrirá a nadie” y que se realice la inves-

MANIFESTÓ QUE HAY algo raro en el caso al ser Uriel Carmona quien realizó la carpeta de investigación



La mandataria señaló que no se encubrirá a nadie. Especial

tigación del caso que presuntamente habría cometido el exfutbolista, enfatizó que es “extraño” que de pronto le “salgan” tantas carpetas al exgobernador y todas hechas por Uriel Carmona.

“¿No les parece extraño que después de estar siete años, cuatro días antes, cuando sabía que lo iban a desaforar, por el caso de un feminicidio que él ocultó, de pronto salgan unas carpetas de investigación contra el exgobernador, que se investigue, debe investigarse siempre, pero ¿no les parece raro?”, insistió.

Además, la presidenta señaló que ahora algunos medios y comentaristas están a favor del exfiscal, el mismo que trató de encubrir el feminicidio de la joven Ariadna Fernanda, diciendo que ¿cómo es posible? Que se haya

EL DATO

LA PRESIDENTA resaltó la participación del ahora exfiscal quien trató de encubrir el feminicidio de Ariadna Fernanda

desaforado. En ese sentido, cuestionó ¿por qué no hablan de los derechos de las mujeres?

“Ahora toda la comentocracia a favor del fiscal de Morelos, ah, pero es sí, cuando se habla de los derechos de las mujeres están a favor, pero cuando un fiscal encubre un feminicidio y es desaforado por esa razón, entonces no se habla de eso, ¿por qué no hablan de eso?, pregunto, vale la pena”, cuestionó. •